



EVENT

さいかち祭 開催

10月18日・19日 さいかち祭が開催され、地域の方も多く来場し賑やかな雰囲気になりました。さいかち祭では各クラスが趣向を凝らした企画を実施し、縁日やたこ焼き、アサイーボウルなどの飲食ブースは特に人気を集めました。また、吹奏楽や有志によるステージ発表が行われ、迫力のある演奏やパフォーマンスに観客は引き込まれ、大きな拍手が送られました。さらに、生け花や書道作品も展示され、訪れた方々に魅力を感じてもらった場となりました。



環境保全

未来のための植樹活動

10月24日 山田町船越で環境保全と災害防止を目的とした植樹活動が行われました。これは高校生議会の提言を受け、継続的に実施された取り組みです。

1・2学年の生徒たちが参加し、100本のコナラの苗木を植えました。生徒たちは真剣な表情でシャベルを手に取り、苗木を一つ一つ丁寧に植え付けました。また、苗木を動物の食害から守るため、今年もウッドガードの設置が行われました。この活動を通じて、自然環境の保全と地域の未来に対する意識を高め、山田町の緑がこれからも守られていくことを願っています。



避難訓練

大津波を想定した避難訓練を実施

10月31日 大地震による大津波警報が発令されたことを想定した避難訓練が行われました。生徒たちはまずグラウンドに避難し、その後体育館で避難所設営訓練を実施しました。備蓄倉庫から物品を運び出し、体育館に畳を敷いて避難所を設営するなど、全校が協力して訓練を進めました。訓練を通じて、災害時の迅速な対応力を育む貴重な機会となりました。今後も定期的な訓練を通じて防災力の向上を図り、地域との連携を強化していくことが求められます。



ふるさと探究Ⅱ 遊ビバ！オープニングセレモニーに向けて

11月1日 高校生議会での提言により実現した「都市型スポーツ施設 遊ビバ！」のワークショップが開催され、町と協力してアイデアを出し合いました。えびすまきやスケートボードのデモンストレーション、郷土芸能の披露など多彩なアイデアが提案されました。遊ビバ！が生徒たちと地域をつなぐ場となり、これからは学びと交流が深まることを期待しています。



お知らせ

町民芸術祭のお知らせ

山田町中央公民館および山田町中央コミュニティセンターにて、11月16日(土) 9:00～16:30、17日(日) 9:00～15:00の間で開催されます。総合文化部による生け花・書道の展示が行われます。また、17日(日) 9:00～15:00には山田にぎわい市も同時開催され、「やまだわんぴいす」による山田海鮮焼き麺の販売もあります。ぜひ足を運んでみてください。

